

# La discriminación

Hay demasiados tipos de discriminación, pero en mi opinión la discriminación de género es la que más problemas ha generado en los últimos años, ya que la discriminación de género se refiere a la privación de derecho y violencia hacia una persona debido a su género en la mayoría de los casos, esta discriminación se dirige hacia las mujeres, ya que muchas sociedades siguen patrones conservadores de organización social que privilegian los roles masculinos. Esta es una forma de discriminación común y, en numerosos casos, silenciosa. Esta se encuentra enmascarada en medio de costumbres y hábitos arraigados históricamente.

Lastimosamente esto puede provocar traumas tanto como para hombres y mujeres, ya sea que los discriminen por su tipo de cuerpo, por su género, su sexualidad, su color de piel, su forma de vestir y su etnia.